
Aujourd'hui, ce qui me rend

heureuse, c'est de profiter de

la vie à fond. Je ne me

prends plus la tête. Si j'ai

envie de chanter je chante, si

je décide de partir en

week-end et bien je le fais. Je

vais avoir 50 ans. La vie est

trop courte, je me pose plus

de questions, je fonce !

Véronique 49 ans Cergy
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